
PUTEN AM LUMBERJACK
TURKEYS AT LUMBERJACK

Hilde
Servus, ich bin eine glückliche 

Bio-Pute am Lumberjack. 

Ich habe doppelt soviel Auslauf
wie meine Kolleginnen in der

 konventionellen Landwirtschaft. 

Wir sind daher ziemlich entspannt und können 
unser natürliches Verhalten entwickeln. 

Außerdem werden wir auch nicht so schnell 
krank, wenn wir ein bisschen mehr 

Platz haben.

Peter
Grüß euch, ich freue mich, 

dass ich als Bio-Pute nicht ständig 
mit Antibiotikum behandelt werde. 

Sollte ich einmal krank werden, 
darf ich in meinem Putenleben 

einmal Antibiotikum bekommen. 
Nach der Behandlung dauert es bei uns 

doppelt so lange wie in der konventionellen 
Landwirtschaft, bis wir 

zur Schlachtung kommen. 
So bleiben sicher keine 
Rückstände im Fleisch.

Susi
Hier in der Bio-Land-

wirtschaft bekommen wir nur 
Bio-Futter und das schmeckt 

uns soo gut. 
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